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ÁGUA POTÁVEL É PREOCUPAÇÃO DOS
PARLAMENTARES

BAIRRO IPÊ E COMUNIDADE DE CRISCIÚMA E SANTA CLARA SÃO AFETADAS PELA FALTA DE CONSERVAÇÃO DAS

NASCENTES

Publicado em 18/09/2015 às 09:31 (Atualizado em 26/12/2024 às 08:55), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Ibatiba

 	Desde o final de 2014, a C?mara de Ibatiba vem debatendo a quest?o da preserva??o de
nascentes, em especial na zona rural do munic?pio, onde milhares de fam?lias dependem desses
reservat?rios para suas necessidades di?rias. Na zona urbana, os vereadores aprovaram projeto de
Lei para que moradores adotassem medidas de redu??o do uso da ?gua e promovessem solu?es
para capta??o e reutiliza??o de ?gua encanada e das chuvas. 

 	No ?ltimo m?s, os esfor?os dos parlamentares se intensificaram novamente com proposi?es ao
Poder Executivo para que medidas de educa??o e aplica??o de investimentos para recupera??o de
nascentes sejam realizadas. 

 	Nas comunidades rurais, os vereadores indicaram obras para Santa Clara e Crisci?ma.
?Precisamos melhorar a qualidade da ?gua dessas comunidades. Em Santa Clara onde temos uma
nascente boa, agora o poder p?blico tem que procurar os propriet?rios das terras das nascentes pra
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ver o que pode ser feito para recuperar e ceder ?gua para os moradores vizinhos?, comentou o
vereador Ivanito Barbosa. 

 	?Em Crisci?ma, precisamos que o Poder Executivo adquira o terreno onde est? localizada a
nascente da comunidade para que haja a?es de preserva??o da nascente, que abastece a vila?,
explicou o vereador Luciano Salgado. 

 	A solicita??o ? acompanhada pelo vereador Jo?o Brito (Jango). ?O propriet?rio do terreno j?
sinalizou vender o terreno. Temos que cuidar daquela nascente, com plantios de ?rvores e culturas
nativas?, avaliou. 

 	 ?  

 	Zona urbana 

 	J? nos bairros da ?rea urbana, o Presidente da C?mara, Marcus Rodrigo Amorim Florindo
(Marquinho Delega), solicita ao poder p?blico a?es e campanhas de conscientiza??o, em especial
no bairro Ip?. 

 	?Usar as minas d??gua para lavar carros e animais n?o ? certo. A mina do bairro Ip?, por exemplo,
abastece v?rias casas. Assim, pe?o que as pessoas tenham consci?ncia e respeito, pois a ?gua ?
um bem comum, pra servir todos os cidad?os ibatibenses. Temos que nos sensibilizar e ajudar a
preservar as nascentes?, comentou Marquinho Delega. 

 	  

 	Lei 

 	Por unanimidade, os parlamentares de Ibatiba aprovaram em fevereiro deste ano o projeto de Lei
que prop?e um programa de conserva??o e uso racional da ?gua nas novas edifica?es. Assim, os
propriet?rios de im?veis dever?o adotar nos projetos de constru?es sistemas de capta??o de ?gua
e novos h?bitos de consumo e formas de reutiliza??o de ?gua nas resid?ncias e com?rcios. 

 	De autoria do vereador Silvio Rodrigues (Silvio do Barateiro), o projeto inclui ainda que o poder
p?blico dever? realizar campanhas educativas, abordagens nas escolas e palestras. 

 	?A ideia do projeto ? instituir medidas que induzam o uso de fontes alternativas para capta??o de
?gua nas novas edifica?es, bem como a conscientiza??o dos usu?rios sobre o uso racional e
combate ao desperd?cio da ?gua. Entre as propostas que propusemos est? a instala??o de coletores
de ?gua das chuvas e constru??o de cisternas para armazenamento?, explicou Silvio do Barateiro. 

 	  

 	? 
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